ELINSULAR

 Fecha:
 08/05/2024
 Audiencia:
 7.500
 Sección:
 SALUD

 Vpe:
 \$357.219
 Tirada:
 2.500
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$504.800
 Difusión:
 2.500

 Vpe portada:
 \$504.800
 Ocupación:
 70,76%



Pág: 9

## **Nuevos médicos** se incorporan a la **salud municipal de Castro**

Alcalde Vera les agradeció por su compromiso de querer trabajar con dedicación por el bienestar de la comunidad usuaria.



poder ganarme la confianza de ellos y dar lo mejor de mí".

Finalmente, la directora de salud municipal de Castro, Marusella González, destacó la llegada de estos nuevos profesionales, enfatizando en que "es fundamental para la comunidad, entonces, basándonos en eso y en los requerimientos que los propios usuarios nos hacen es que emprendemos las gestiones correspondientes para tener más recursos, no sólo de profesionales, sino que también en equipamiento, lo que hemos ido concretando".

Sin duda, estos tres nuevos facultativos, destinados por el Servicio de Salud Chiloé, resultan ser un refuerzo significativo para la Red de Atención Primaria de Castro, ya que viene a resolver en parte, el déficit de médicos que durante los últimos años se ha debido enfrentar en nuestro país, y especialmente en las regiones sureñas.

n el municipio de Castro, el alcalde Juan Eduardo Vera, dio la bienvenida a los 3 médicos en Etapa de Destinación y Formación (EDF) que llegaron a la comuna, a trovés del Servicio de Salud Chiloé, para sumarse y reforzar a los equipos de salud de la Red de Atención Primaria.

Se trata del Dr. Martín Nicolás Ayala Farías que se incorpora al Cesfam Dr. René Tapia Salgado, la Dra. Laura Sofía Hinostroza Fuentes, quien cumplirá labores médicas en el Cecosf de Llau Llao y de la Dra. Javiera Alejandra Reyes Guerra, quien se desempeñará en la Posta de Salud Rural de isla Chelín.

de Isia Chellit.

El jefe comunal, junto a la directora del departamento de Salud Municipal, Marusella González, y los directores de los cesfam Dr. René Tapia y Quillahue, Carlos Sepúlveda y Paula Pelay, expresó su alegría por la incorporación de estos nuevos médicos "gracias a la capacidad de gestión, al compromiso asumido como municipio a través de nuestra área de salud y a la importante colaboración del Servicio de Salud Chiloé".

El edil, agregó que **"es un gran orgullo** para nuestra comuna contar con médicos jóvenes y motivados que vienen a aportar sus conocimientos en beneficio de nuestros vecinos. Estoy seguro de que su trabajo será fundamental para fortalecer nuestra Red de Atención Primaria y garantizar una atención de calidad para todos nuestros usuarios".

Por su parte, los médicos agradecieron la oportunidad de servir a la comunidad castreña y se comprometieron a trabajar con dedicación y empego en la atención de los usuarios.

empeño en la atención de los usuarios.

"El recibimiento muy bueno, bien cálida por parte de todo el equipo y llegar aquí es toda una experiencia para crecer como médico y como persona, espero también compartir con la comunidad y empaparme de ella", expresó Martín Ayala, en la recepción del alcalde Vera.

Por su parte, Laura Hinostroza, agradeció a todo el equipo de salud municipal y del Servicio de Salud por el recibimiento: "Ha sido un cálido abrazo de Chiloé esta primera instancia y como comentaban mis colegas, también dar lo mejor de mí como persona y como médico para tener una buena llegada con la comunidad".

También expresó su gratitud por esta bienvenida, Javiera Reyes, quien señaló que ya fue a isla Chelín "a conocer la posta y tuve la suerte de conocer algunos residentes y ojalá